

## SYMPOSIUM DU 6 AVRIL 2024 TÉMOIGNAGES ...

Merci à AT.Saé pour l'organisation du Symposium. J'ai passé une journée stimulante de découvertes et de partages, avec le doux sentiment de faire partie d'une famille. Les ateliers choisis m'ont permis d'étendre ma compréhension de l'accompagnement de la fin de vie et du psychotraumatisme. J'étais accompagnée d'un ami qui ne connaissait pas l'AT, il y a trouvé aussi du plaisir et matière à réfléchir sur le sens de la vie et notre condition "d'Être humain pleinement vivant".

Laurence D.



Participer au symposium c'est se mettre en lien de manière active avec l'analyse transactionnelle. C'est également l'occasion de faire du réseau grâce aux différents professionnels qui participent ou animent les ateliers.

Cette journée d'animation dynamique a illustré "être pleinement vivant tout au long de sa vie".

Karine B.



Conférence d'Elyane Alleysson : *De être existant à être pleinement Vivant : un chemin de transformation*  
Sujet très intéressant et attractif : chacun peut y puiser matière à découverte et à réflexion. Et tous les participants au Symposium, rassemblés dans l'amphi, ont pu bénéficier de ce moment, et de l'échange qui a suivi. Enchaînement fluide et clair des étapes et des concepts, illustrés d'exemples. La qualité d'écoute de l'assemblée en témoigne.

La conférence laisse une impression positive et encourageante pour le temps qu'il nous reste à vivre chacun. Elle sollicite notre prise de conscience et notre liberté, et c'est réjouissant !

Atelier Christophe Petitjean : *L'Autonomie est-elle une clé pour rester vivant jusqu'au bout ?*

Sujet bien choisi par rapport à l'intitulé du Symposium, et qui nous concerne tous.

L'accompagnement de la fin de vie est envisagé sous l'angle du Vivant, jusqu'au bout. Très intéressant d'écouter l'expérience d'un médecin hospitalier et sa pratique de l'AT, auprès de patients en soins palliatifs et comme formateur et superviseur.

On sent un grand engagement de cet intervenant sur le plan de sa pratique et dans son souci de transmission.

Atelier Agnès Dubuisson : *Les pieds sur terre, la tête dans les étoiles*

Les exercices variés de pleine conscience sont bien menés et mis en lien avec un apport théorique. Intervenante à l'écoute et favorisant les échanges dans le groupe. Diversité des participants intéressante.

La séance a paru courte et donné envie de creuser d'avantage.

Quel que soit notre parcours et là où nous en sommes, nous avons la possibilité de croissance et de changement, jusqu'au bout. C'est ce que j'ai emporté en quittant les lieux.

Pascale F.



Merci pour ce symposium de qualité qui m'a permis de renouer durant une journée avec l'AT avec grand plaisir  
Bravo pour la qualité des interventions et la simplicité de cette journée  
Béatrice P.



Un grand merci pour l'organisation et la qualité de la conférence et des ateliers présentés.  
Le thème était passionnant et je suis repartie réjouie  
Un moment de partage et d'instruction très intéressant et agréable.  
Béatrice G



J'ai beaucoup aimé participer à mon premier Symposium organisé par Atsaé sur le thème "Être vivant tout au long de sa vie". J'ai suivi l'atelier avec Christophe Petitjean et j'ai ainsi cheminé avec cette notion d'autonomie jusqu'en fin de vie qui permet d'ouvrir des possibles sur un sujet difficile. L'atelier avec Karine Renou est modélisant et inspirant pour ma pratique professionnelle, pour accompagner des patients autour du psychotraumatisme, de manière créative. J'ai apprécié le format participatif des ateliers auxquels j'ai participé et la disponibilité des intervenants. Les échanges que j'ai eu avec mes pairs, mes formateurs et autres professionnels durant le cocktail viennent nourrir mes réflexions et mes questions sur mes pratiques et me permettent de livrer également mes retours d'expérience en tant que psychopraticienne. Bravo pour la qualité de l'organisation de cet événement, le choix des intervenants et la qualité des contenus délivrés par les intervenants. J'ai hâte de participer au prochain Symposium !  
Anne-Marie C.



Qu'il était bon de revenir ici pour cette seconde édition du Symposium, qu'il était bon de retrouver des collègues, des amis, des rencontres faites au congrès de Lille, mais aussi de nouvelles rencontres, de nouveaux visages.  
Des sujets et des intervenants passionnés et passionnants avec toujours la force de l'OKness et du respect de chacun ont largement contribué à rendre cette journée agréable et intéressante.  
Au plaisir de revenir pour la troisième édition.  
Merci à toute l'équipe.  
Karine P.G.

